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A chegada dos últimos dias do ano de 2016 não impede que prefeitos do Paraná tentem buscar
soluções aos problemas de seus municípios. Assim, os gestores públicos municipais chegam à
Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU) em busca de documentos que autorizem
realizações de serviços, ações e obras. Nesta quinta-feira, 15, foi a vez do prefeito de Nova Santa
Rosa, Rodrigo Fernandes, vir à SEDU. Ele foi recebido pelo diretor-geral, João Carlos Ortega. A
audiência versou sobre as demandas da população. O prefeito saiu com o edital que autoriza a
homologação para atender uma demanda de mais de 20 anos da população. “A forma como fui
atendido mostra a excelência de gestão e dedicação de toda a equipe do secretário Ratinho Junior e
deste Governo de Estado. Afinal, neste período de fim de ano, não é comum ver tanta eficiência nos
serviços. E esta demonstração de respeito a um município com apenas 8.300 habitantes é
admirável”, testemunhou o prefeito.    
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 "O respeito é o mesmo para todos os municípios do Paraná, independente de tamanho, local ou cor
partidária. É recomendação do governador Beto Richa e do próprio secretário Ratinho Junior e,
ainda, faz parte do entendimento de toda a equipe", destacou João Carlos Ortega. O documento
entregue autoriza a homologação para obras de pavimentação de uma área de recape de 33.269
m2 e mais de 5.633 m2 de calçadas, no valor total de R$ 1.440.613,00, pelo Sistema de
Financiamento aos Municípios (SFM). "É o meu legado ao povo do nosso município e eu fico
imensamente feliz em poder realizar o sonho coletivo", disse. O prefeito explicou que as obras vão
revitalizar o Anel Viário daquela cidade, com a pavimentação de três ruas que contornam a área
principal.
 
 Acompanhando o prefeito de Nova Santa Rosa, também estavam a secretária municipal de
Assistência Social, Marlice Fernandes, e o deputado estadual Élio Rusch. Além de Ortega, o grupo
também foi recebido pelo diretor de Operações do Serviço Social Autônomo (Paranacidade), Álvaro
Cabrini Júnior, e pelo assessor especial da SEDU, Lúcio Tasso, que trabalharam juntos para a
entrega do documento, ainda neste ano, ao prefeito daquele município da Região do Oeste do

https://www.paranacidade.org.br 8/5/2024 13:05:37 - 1

https://www.paranacidade.org.br
mailto:paranacidade@paranacidade.org.br


Paraná.
 
 NOVOS, REELEITOS E EM FIM DE GESTÃO - Nesta semana, ainda estiveram na SEDU prefeitos
recém-eleitos que assumem mandato em 2017, reeleitos e em fim de gestão. O prefeito de
Carambeí, Osmar Chinato, reeleito, chegou na SEDU acompanhado dos vereadores, recém- eleitos,
 Paulo Valenga e Diego Silva. Os três entregaram ao assessor especial da SEDU, Lúcio Tasso,
convite para que possam assistir à diplomação dos três. Com eles também estava o secretário
municipal da Indústria e Comércio, Rosnei Ribeiro. Ele conversou com Tasso sobre detalhes da
vistoria de um caminhão adquirido com recursos de Transferência Voluntária da SEDU, a fundo
perdido.
 
 Também foi reeleito o prefeito de Rolândia, Luiz Francisconi Neto, que esteve na SEDU e
conversou com Lúcio Tasso. Ele pediu a revitalização das avenidas centrais da cidade e mais um
projeto de Meu Campinho para retirar crianças e adolescentes dos riscos das ruas.  Já, entre os
recém-eleitos estiveram os prefeitos de Peabiru, Júlio Frare; de  Floresta, Ademir Ciel; de Rio Bom,
Ene Gonçalves; e o vereador de Rio Bonito do Iguaçu, Claunir Viola, acompanhado dos secretários
municipais de Finanças, Wagner Amim, e da Saúde, Rafael Nascimento.
 
 Júlio Frare, de Peabiru, foi recebido por João Carlos Ortega e Lúcio Tasso. Disse a ambos que veio
até à SEDU para conhecê-los, fazer os primeiros contatos e, ainda, pedir apoio para o próximo
mandato municipal. Ele disse que Já começou o processo de transição e fez um relato do que viu. 
"A prefeitura está sucateada em todos os setores. Pegamos um déficit de R$ 2 a R$ 3 milhões.
Temos um árduo trabalho pela frente. O município precisa de infraestrutura e, principalmente, de
malha asfáltica, porque 90% da malha estão ruins. O transporte público está em péssimas
condições. O nosso primeiro ato será fazer obras de recape e pavimentação. Não conseguimos
andar a pé, nem de bicicleta, nem de carro", resumiu. Com o futuro prefeito de Peabiru estavam o
vereador Osmar Pereira, mais conhecido como Botinha,  e o assessor de gabinete do deputado
federal Luciano Ducci, Miguel Machado.
 
 Outro futuro prefeito, o de Rio Bom, Ene Gonçalves , acompanhado do seu vice, Eufrázio de
Oliveira e dos futuros vereadores José Lissote e Genésio Norbiato, foram  recebidos por João
Carlos Ortega. Gonçalves questionou sobre a possibilidade de financiamento de terreno para casas
populares. Ortega explicou que a compra já estava financiada, mas foi suspensa por falta de
certidão. Gonçalves disse que o processo de transição ainda não teve início em Rio Bom. Mas
descreveu a situação do município de regular para pior.
 
 "Já constatamos que há desemprego, folha de pagamento no limite, estradas com difícil acesso. E
já estivemos no DER para reivindicar estradas", disse. Citou como prioridades, além de estradas,
investimentos na área da saúde, educação e no serviço de coleta de lixo, educação.  "O meu maior
desejo é deixar a situação de regular para ótimo", adiantou.
 
 Entre os novos, também esteve na SEDU, o futuro prefeito de Floresta, Ademir Ciel. Ele foi
recebido por Lúcio Tasso e conversaram sobre as possibilidades de apoio ao município. Com Ciel
estavam o vereador Robson Degan, e o representante do Instituto das Águas do município de
Maringá, Waldemir Júnior, além do assessor do deputado estadual Tiago Amaral, Jonatas Nicgele.
 
 GRATIDÃO - Entre os que deixam a função administrativa, está o prefeito de  Quatro Pontes, Paulo
Cesar Feyh, que chegou na SEDU acompanhado da vice-prefeita, Ana Maria Gorgen. Eles
entregaram a Lúcio Tasso um ofício de agradecimento pelo apoio e empenho de toda a equipe da
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SEDU e do Paranacidade. "Foram muitos os trabalhos que realizamos no município com o apoio de
vocês. Conseguimos finalizar o processo de transição e estamos terminando governo bem, com boa
saúde financeira, com projetos encaminhados, enfim, com tudo bem encaminhado", garantiu Feyh.
 
 Também estiveram na SEDU para agradecer o apoio recebido os prefeitos em fim de mandato de
Espigão Alto do Iguaçu, José Zgoda; de Ibiporã, José Maria Ferreira; e o de Rio Bom, Moisés
Andrade, que estava acompanhado do secretário municipal de Saúde, José Benedito. Todos foram
recebidos por Lúcio Tasso. Assim, na mesma semana, estiveram na SEDU o atual e o próximo
prefeito de Rio Bom. Este, recebido por João Carlos Ortega. 
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